

Bonjour,

Voici les événements importants pour la semaine du 24 septembre 2018.

Pratique de confinement

Nous aurons demain, mardi, notre première pratique de confinement. Votre enfant vous en parlera peut-être demain après sa journée. Toutes les écoles ont comme responsabilité de faire des pratiques, soit d'incendie, de barricade ou de confinement. Nous avons fait une pratique d'incendie la première semaine d'école. Tout ceci se fait dans le calme et se veut rassurant.

Terry Fox

Le lien de notre école pour faire des dons est :

<http://www.terryfox.ca/saint-vital>

La course Terry Fox aura lieu à partir de 14 h, le jeudi 27 septembre. Nous avons besoin de parents bénévoles. Si vous êtes disponibles, svp inscrire votre nom au lien suivant :

<https://docs.google.com/document/d/1FMOBKe-jUngJN9L6W0idx4-dDBPQK251nJfqCXpAagw/edit?usp=sharing>

Un rappel que pour être bénévole, vous devez nous avoir fourni le document provenant du service de police. Merci

Journée Orange

Vendredi le 28 septembre sera la journée orange. Nous invitons les élèves et le personnel à porter du orange pour cette journée. Cette journée se veut un rappel que tous les enfants comptent et a été créé en mémoire des pensionnats autochtones. Pour plus d'information, consultez le site **<http://www.orangeshirtday.org/phyllis-story.html>**

S'étourdir en français

Ne manquez pas l'activité S'étourdir en français **le 19 octobre de 19 h 30 à 22 h 30 au West Edmonton Mall**. L'argent amassé ira aux écoles À la Découverte et Gabrielle-Roy.

Il s'agit d'un grand rassemblement annuel où toutes les écoles du Conseil scolaire Centre-Nord seront présentes. On vous attend en grand nombre.

Pour vous procurer des billets, vous pouvez contacter l'école de votre enfant ou écrire aux adresses courriel suivantes : ld@centrenord.ab.ca ou à

gr@centrenord.ab.ca. **Billet: 10\$**

Vous pouvez commander par l'entremise de school cash. Nous avons créé un lien pour nos parents.

Bonne semaine

Denis Gravel,
Directeur